

lundi 2 novembre 2009


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **lundi 2 novembre 2009**
Edition : **Vitre Fougères** - Rubriques : **Dupli La Bouëxière**

[Imprimer](#)

La pétanque remet 670 € à l'association « JeTEDuque »

Samedi, stade de Bouvrot, les responsables de l'Espérance Pétanque ont remis à l'association « **JeTEDuque** » un chèque de 670 €, le montant des bénéfices perçus lors du concours de pétanque organisé à son intention.

L'association vient en aide aux enfants autistes et porteurs d'un trouble envahissant du développement. **« Nous recherchons activement des bénévoles dans le domaine du scolaire pour aider les enfants à mieux vivre leur handicap, ce sont des enfants comme les autres mais avec des besoins plus spécifiques »** confie Pascal Levrel, responsable local de l'association dont le siège est à Toulon. Déjà, sept enfants ont pu intégrer le centre d'équitation de Châteaubourg, et l'argent récolté aujourd'hui permettra de financer un projet de camp cet été.



Natacha et Pascal Levrel recevant le chèque de 670 € des mains d' Eric Etienne, président de La Pétanque, avec au premier plan Marjorie, Louison, Johan, Clément.

Contact : Natacha et Pascal Levrel, tél. 06 85 20 70 60, natacha.levrel@wanadoo.fr

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)
